



1. ordentliche Sitzung der Hochschulvertretung 2021/2022

Datum: 29. Oktober 2021

FH Kufstein Tirol

Der Vorsitzende Albin Gashi begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für das Kommen.
Die Sitzung beginnt um **18:07** am 29.10.2021

TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, der ordnungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähigkeit

Anwesende Mandatare:

Name	Vorname	Anwesend
Gashi	Albin	Ja
Panic	Deana	Ja
Peters	Tabea	Ja
Müller	Simon	Ja
Lüdering	Leonie	Ja
Nicolosi	Elena	Ja
Wabersich	Tim	Ja
Knoll	Yvonne	Ja
Surkau	Yannick	Ja

Für die Beschlussfähigkeit müssen mindestens 5 von 9 Stimmberechtigten anwesend sein.

(Sachbearbeiter, Referenten)

Name	Vorname	STG	Funktion
Pachler	Jana	SKVM.vzB.20	Referentin Kulurreferat
Bischof	Andreas	IBS.vzB.20	Referent BiPol
Bammert	Julia	SKVM.vzB.20	Sachberaterin Sozialreferat
Surkau	Yannick	SKVM.vzB.20	Referent Sportreferat
Lüdering	Leonie	SKVM.vzM.20	Referentin Eventreferat
Röder	Lena	SKVM.vzB.20	Referentin Nachhaltigkeitsreferat
Müller	Simon	UF.vzB.20	Referent Wirtschaftsreferat
Zeeb	Elisabeth	DIM.vzM.20	Sachbearbeiterin Marketingreferat
Tschurtschentaler	Chiara	IBS.vzB.20	Sachbearbeiterin BIPOLE
Dorfer	Thomas	WCIS.bbM.21	Jahrgangssprecher
Atzl	Magdalena	WCIS.bbM.21	Stellvertretende Jahrgangssprecherin
Luschnig	Clara	IBS.vzB.20	Sachbearbeiterin Internationales Referat
Nicolosi	Elena	SKVM.vzB.20	Referentin Internationales Referat
Müller	Johanna	DIM.vzM.21	Sachbearbeiterin Internationales Referat
Schmidt	Niklas	SKVM vzm 20	Studienvertwalter SKWM Master
Weiß	Felix	WEB.vzB.20	Studienverwalter WEB Bachelor
Wabersich	Tim	SKVM.vzB.20	Studienverwalter SKVM Mandatar
Pachler	Jana	SKVM.vzB.20	Referentin Kulturreferat
Röder	Lena	SKVM.vzM.20	Refertin Nachhaltigkeit
Löffler	Lorenz	WCIS.bbM.20	Studienverwalter + JGV
Bucci	Rachele	SKVM.vzM.20	Sachbearbeiterin Eventreferat
Bader	Kathrin	SKVM.bbB.21	Studiengangsverwalterin
Schließl	Bernadette	MKM.vzB.21	Studiengangsverwalterin
Söllner	Franziska	ENM.vzB.21	Jahrgangssprecherin
Kühlbach	Larissa	SKVM.vzB.19	Studentin

*Beschlussergebnisse werden in der folgenden Reihenfolge angegeben:
Dagegen / Enthaltungen / Dafür*

Antrag 1: Die HV möge beschließen: Die Einladung der HV ist ordnungsgemäß erfolgt.

Abstimmung zu Antrag 1: Ordnungsgemäße Einladung

9 / 0 / 0 / 0 einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten

TOP 2 – Genehmigung der Tagesordnung

2. Genehmigung der Tagesordnung

Antrag 2: Die HV möge beschließen:

Den Punkt 5.3 Beschluss zur Anschaffung eines Lastenrades zu streichen.

Beschluss zur Entsendung der drei neuen Kollegiumsmitglieder.

Den Tagesordnungspunkt 5.6, 5.7, 5.9 zu streichen und die weiteren Punkte mit 5.6 fortlaufend zu nummerieren.

Abstimmung zu Antrag 2: Änderung der Tagesordnungspunkte

9 / 0 / 0 / 0 einstimmig/ angenommen/ angenommen/ abgelehnt/
enthalten

TOP 3 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Antrag 3: Die HV möge beschließen:

Das Protokoll der letzten Sitzung zu genehmigen.

Abstimmung zu Antrag 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

9 / 0 / 0 / 0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten

TOP 4 – Berichte

4.1. Bericht der Vorsitzenden

- Sind super motiviert in das Semester gestartet
- Die erste Aufgabe war die Begrüßung der 1. Semester → hier gab es überwiegend positives Feedback
- Wahlen der Jahrgangsvetreter abgeschlossen.
- Schulung letztes We 22.-24- Okt. → neues Team in Aufgaben einzuführen und Infos zur ÖH zu geben → Florian erzählte von seiner Tätigkeit in der ÖH
- Sponsorin Pitch nächster großer Punkt
- Umstrukturierungen werden gemacht werden

4.2. Berichte der Vorsitzenden der Studienvertretungen

Nicklas Schmidt (Studienverwalter SKVM Master):

- noch keine Neuigkeiten
- Freude über hybrid präsentz

Felix Weiß (Studienverwalter WEB):

- Über 15 erstsemester
- JGV Philip Haas und Philip Mair
- Professoren Neuerung: Studiengangsleiter zurückgetreten → Kohlegger + Demetz
- Unmut 2 Praxisprojekte → für Firma Zimmer – nur Recherche
- Oberleitner Mathias + Sauruger Bernd

Tim Wabersich (Studienverwalter SKVM Bachelor):

- äuft alles gut
- Praxisprojekte sind wie immer ein Problem
- Versuch nächstes Jahr etwas besseres auf die Beine zu stellen

Löffler Lorenz (Studienverwalter WCIS):

- Hr. Böhm tritt zurück als Studiengangsleitung
- Mehr Onlineinhalte – Abstimmung geplant

Zebb Elisabeth (Studienverwalterin DIM+ MKM):

- Jahrgang 20 keine Möglichkeit sich 2 ETCs anrechnen zu lassen

Seufert Sebastian (Studienverwalter IBS) gesagt von Deana Panic:

- Semesterstart positiv
- 20/21 gröbere Unstimmigkeiten wegen Auslandsaufenthalt
- Befürchtung nicht genug englischsprachige Plätze zur Verfügung
- Hr. Dichtrich möchte einen gemeinsamen Workshop mit STVG machen
- Erinnerung an gemeinsames IBS Meeting

4.3. Berichte der Referentinnen und Referenten

Eventreferat:

- 1. kleines Event (Spritzerstand) voller Erfolg
- Registrierung ist noch ausbaufähig – bessere Kommunikation
- Events innerhalb der FH noch schwierig wegen Coronamaßnahmen
- Ab nächsten Monat Stammtisch (Erster Stammtisch am 17.11 und dann monatlich im Bau)
- Genussmittel engere Kooperation geplant (gemeinsame Events)
- Glühweinstand, interne Weihnachtsfeier, Party
- Laufende Eventplanung

Marketingreferat:

- restliche Sackerl wurden geliefert , Feuerzeuge müssen noch mit Benzin gefüllt werden
- Allgemeine Posts über die FH
- Morgen Gewinnspiel für Festival
- Eine Art Adventskalender mit Gewinnspiel ist geplant – Tour de Kufstein – verschiedene Besuche in Restaurants und Bars

Internationales Referat:

- Zuwachs – Johanna
- Neu als Referentin, Schwierigkeiten mit Buddyprogramm weil es 2 Links gegeben hat – manchmal falsche Matches (
- Neue Veranstaltungen (international Dinner, Changeie
- Abstimmung mit Marketingreferat und Deana Panic

Kulturreferat:

- semi-gut
- Neuer Sachbearbeiter Luca Janoschka
- Weniger schwierig wegen Locations sondern wegen Teilnehmern
- Moodle Fehler- nicht ersichtlich was gemacht wurde → wurde gelöst
- Innsbruck Trip im Dezember + Bier und Wein Tasting geplant

Sportreferat:

- läuft semi-gut
- Großes Spektrum an Sportarten, die super ankommen
- Neues Tracking-Kamerasystem → keine Ballsportarten erlaubt (keine Ausweichmöglichkeiten in ganz Kufstein)
- Kooperationen mit Kufsteintowers Studie-Preis: 4€ statt 6€
- Eishockey: 10 Freikarten + Studentenpreis

- Special im Pure
- Hotspot findet grade jetzt statt am Weinberghaus

BiPol:

- keine Neuigkeiten – neue Sachbearbeiterin Chiara Tschurtcshentaler – wenige Tickets

Sozialreferat:

- passt alles gut
- Waren beim FH Schulungswochenende; viele neue Infos
- Sozialtopf: man kann darauf zurückgreifen ; Abklärung ob ein Vertrag vorhanden ist und wie viel Budget
- Digitale Kummerkasten: welche Punkte wollen wir haben; Zeitplan ist schon vorhanden
- Idee: Geburtstage aufschreiben und weitergeben (wer ist dafür?)

Nachhaltigkeitsreferat:

- Sind am einarbeiten
- In Kooperation mit Eventref großer Flohmarkt für nächste Semester geplant
- Tauschbörse für Schikleidung Ende November
- Kühlschrank im ÖH Büro
- Nachhaltiger Ablauf an der FH angestrebt – green Events
- Viel geplant; steht aber alles noch in den Startlöchern

Wirtschaftsreferat:

- 2021 zum Jahresabschluss gebracht
- Wirtschaftsprüfer wurde beauftragt – Kosten €2200
- Lastenrad – Förderung bis €5000 darüber ; 3 Angebot
- Sponsoring Pitch: €8000 geplant; jeder Studiengang kann was einreichen
- Sozialtopf: €7500 geplant (anpassbar)
- €12 pro Studierenden – jeder JGV kann darüber verfügen und Events für den Studiengang damit planen; Teilnehmerliste + Originalbelege+ Refundierungsantrag nötig

4.4. Berichte der Kollegiumsmitglieder:

Deana:

- 1. Sitzung Anfang Oktober
- FH Satzung wurde beschlossen und ist nun online verfügbar (Begrifflichkeiten wurden geändert)
- Ideen für Zutrittsbändchen?
- Soll eine Beschwerdekommision gegründet werden (ählich wie Kummerkasten)
- Masterarbeiten sind aktuell nicht online einsehbar (sollen diese für alle oder nur für Mitglieder der FH sichtbar sein?)

4.5. Berichte der Jahrgangsvertretungen

Dorfer Thomas:

- guter Start – 8 Studierende
- Es wurde kommuniziert dass die Stundenpläne abgeändert werden, sodass sich Lerninhalte nicht wiederholen. – wurde nicht umgesetzt
- Plan bis Dezember Planung der Auslandsreise 2022

TOP 5 – Wahlen der Referenten

5.1 Wahl – ReferentIn Nachhaltigkeitsreferat

Antrag 5.1: Die HV möge beschließen:

Lena Röder als Nachhaltigkeitsreferentin zu wählen (Geheime Personen Wahl)

Abstimmung zu Antrag 5.1: Wahl Nachhaltigkeitsreferent

9 / 0 / 0 / 0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/
enthalten

Lena Röder hat die Wahl angenommen.

5.2 Wahl – ReferentIn Kultur Referat

Antrag 5.2: Die HV möge beschließen:

Jana Pachler als Referentin des Internationales Referats zu Wählen
(Geheime Personen Wahl)

Abstimmung zu Antrag 5.2: Wahl Internationales Referat

9 / 0 / 0 / 0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/ enthalten

Jana Pachler hat die Wahl angenommen.

TOP 6 – Beschluss Körperschaft

6. Beschluss der Körperschaft

Grundsatzentscheidung ob man die Öh weiter führt. Neue HSG Novelle. Wenn wir die Körperschaft weiter führen, verwalten wir die Gelder selbst weiter.

Antrag 6: Die HV möge beschließen, die Körperschaft der ÖH FH Kufstein in Zukunft beizubehalten und eine Umwandlung im Zuge der HSG Novelle zu widersprechen.

Abstimmung zu Antrag 6:

9 / 0 / 0 / 0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten

TOP 7 – Anschaffung Kletterequipment

- Diskussion Anschaffung Kletterequipment
- 3 Angebote eingeholt
- Vor 2 Jahren schon einmal ein Kletterkurs, kam sehr gut an aber Equipment kam abhanden.
- 10 Gurte, 5 Seile, 10 Sicherungsgeräte und 10 Schuhe

Antrag 7: Die HV möge beschließen, Kletterequipment zum ausleihen für die Studierenden anzuschaffen. Die Anschaffungssumme liegt bei €2.309,75- und wird vom Sportreferat getragen.

Abstimmung zu Antrag 7:

8 / 0 / 0 / 1 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten

TOP 8 – Abänderung des JVA's 20/21 der ÖH FH Kufstein

Simon Müller:

- Änderungen sind gelb markiert.
- 1. Semester Geschenke vom Marketing Referat angeschafft. Bisher Budget von €5400 ausgegeben .. für die Geschenke
- Erhöhung von €5400 auf €6000.
- Keine Fragen zu den Abänderungen

Antrag 8: Die HV möge beschließen:

Den ausgesendeten JVA zu genehmigen (JVA ist in den Anhängen der Einladungsmail vorhanden)

Abstimmung zu Antrag 8:

9 / 0 / 0 / 0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten

TOP 9 – Beschluss der Entsendung der Kollegiumsmitglieder

Keine Fragen zum neuen Beschluss.

Vanessa Huber

Antrag 9.1: Die HV möge beschließen:

Die Kollegiumsmitglieder auszusenden.

Abstimmung zu Antrag 9.1:

7 / 0 / 0 / 2 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten

Hesina Gilbert

Antrag 9.2: Die HV möge beschließen:

Die Kollegiumsmitglieder auszusenden.

Abstimmung zu Antrag 9.2:

6 / 0 / 0 / 3 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten

Bavajee Noah

Antrag 9.3: Die HV möge beschließen:

Die Kollegiumsmitglieder auszusenden.

Abstimmung zu Antrag 9.3:

6 / 0 / 0 / 3 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten

TOP 10 – Anträge im Allgemeinen Interesse der Studierenden

Leonie Lüdering: Antrag für nächste HV Sitzung eine zusätzliche Sachbearbeiterin für das Eventreferat zu bestellen.

9/0/0/0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalt

Elena Nicolosi: Antrag für die nächste HV Sitzung eine zusätzliche Sachbearbeiterin für das internationales Referat zu bestellen

9/0/0/0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalt

Simon Müller: Antrag auf Anpassung JVA um eine Sachbearbeiterstelle im internationalen und Event Referat zu schaffen.

9/0/0/0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalt

TOP 11 – Allfälliges

Felix Weiß: Regelung mit €12 schränkt massiv ein. Früher: alle die dabei waren haben unterschrieben und der Antrag wurde danach eingereicht. Jetzt viel schwieriger zugänglich. Es würde Sinn machen, wenn man die €12 Regelung aufhebt.

Simon Müller: Regel kommt daher, dass früher nur der ... über das Budget verfügen hat dürfen. Jetzt können Jahrgängen intern was machen. Das Budget muss gerecht aufgeteilt werden – jeder Studiengang hat eigenes Budget. Durch jetzige Regelung nicht möglich das Geld an einen Studiengang zu koppeln, sondern nur an einzelnen Personen.

Albin Gashi: Restrukturierung von System geplant. Satzung der ÖH soll allgemein ein bisschen abgeändert werden (dieses und nächstes Semester), sodass das Nachfolgeteam mit der richtigen Satzung arbeiten kann.

Loenie Lüdering: Wenn man jetzt umstrukturiert würde, würde sich doch für dich ÖH nichts ändern ?

Simon Müller: wir müssen nachweisen, dass jeder Studierende gerecht das Geld bekommen. Grundsatz der Gleichheit darf nicht verletzt werden. Ansonsten Prüfung. Änderung erst im nächsten Studienjahr.

Felix Weiß: Zusammenlegung der technischen Studiengänge und Business und Management und Wirtschaft und Gesellschaft? Aufgaben vom Vorsitz machen im Moment noch die Verwalter

Simon Müller: Gruppe vom Studiengang hat das Budget zur Verfügung und kann darüber entscheiden was wie refundiert werden.

Felix Weiß: Sollen Referent/-innen auch Mandatare sein? – ist die Neutralität noch gegeben? Als Referatsvorsitzender könnte man für sein eigenes Referat arbeiten. ETCs werden nicht zusammengerechnet, aber lt. Hochschulgesetz sollte das schon der Fall sein.

Deana Panic: Änderungen in dieser Hinsicht betreffen auch wieder unsere Nachfolger.

Tabea Peters: Wir sind in Kontakt mit dem Ministerium um eine Zusammenlegung abzuklären. Einige Punkte sollen geändert werden.

Loenie Lüdering: ist Felix Meinung, dass Referent/-innen und Mandatare nicht durch dieselben Personen ausgeübt werden sollen.

Loenie Lüdering: Wer gehört zu den ÖH Funktionären? Das sollte klar kommuniziert werden, wenn das in einer Einladungs-Email steht. Sonst kommt es zu Missverständnissen.

Die Sitzung wurde um 19:49 vom Vorsitzenden Albin Gashi beendet.

Yvonne Knoll
ProtokollführerIn

Albin Gashi
Vorsitzender der Hochschulvertretung

